
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 7 – ANNO 2016  
 
Il giorno 04/07/2016, alle ore 20:45 presso la sede del quartiere Cesuola, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 

AG BAZZOCCHI PIERLUIGI P MERENDI ANGELO 

P BRIGANTI MONICA AG ORLANDI CORINNE MELINA 

AG CROCIANI FRANCESCO P PLUMARI LORENZO 

P GAZZA AMLETO P SOLDATI CESARE 

P MASCETRA RINALDO P SPINELLI MARIA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 Consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
presidente, Gazza Amleto, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 



Ordine del giorno: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Consuntivo Festa del quartiere; 
3. Iniziative 2016: verifica e programmazione; 
4. Comunicazioni del presidente; 
5. Comunicazioni dei coordinatori;  
6. Varie ed eventuali. 
 
 
PRIMO PUNTO 
L’approvazione del verbale del 9 giugno u.s. viene rimandata alla prossima seduta in 
quanto il consiglio ritiene opportuno apportarvi alcune modifiche. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il consiglio di quartiere Cesuola prende atto della richiesta di contributo pervenuta dalla 
ASD Virtus Cesena 2010 per l’iniziativa “Cesuola in Festa”, fatta in collaborazione con il 
quartiere stesso, e delibera all’unanimità di elargire un contributo di € 750,00. 
 
 
TERZO PUNTO 
La consigliera Monica Briganti, dopo aver rilevato che a suo avviso manca la richiesta del 
3° Circolo Didattico relativa alla scuola elementare, a titolo di responsabile del Teatro delle 
Lune, comunica che verrà presentata nelle prossime settimane anche la programmazione 
autunnale della sua associazione (per proseguire i progetti dei Sabati del villaggio e di I 
love Cesuola) che richiederà sia un contributo economico, come rimborso spese, che 
l’utilizzo delle sale. Ha poi allo studio un progetto di laboratorio teatrale per ragazzi che 
avrà bisogno di sale per lo svolgimento ma probabilmente di nessun contributo 
economico.  
Il Consiglio approva come linee guida quelle di continuare a collaborare con tutte le 
associazioni che anche negli anni passati e nel corso dell’anno attuale hanno collaborato 
con il Quartiere e non hanno ancora ricevuto nessun contributo.  
 
Il Presidente precisa che i fondi non sono sufficienti per esaudire tutte le richieste 
pervenute e dispiace che alcune associazioni pur avendo presentato progetti interessanti 
non possano essere accontentate, più dettagliatamente non si riescono a sostenere le 
seguenti richieste di contributo: 
- Associazione Aidoru per l’iniziativa “Itinerario stabile 2016”; 
- Società Amici del Monte per le iniziative “Arte sacra”, “I suoni dello spirito”, “Concorso 

fotografico”. 
 
Il consiglio di quartiere prende inoltre atto che il rimborso spese di € 60,00 previsto per il 
consigliere Cesare Soldati per l’acquisto dei fiori per la Festa della Donna viene annullato. 
 
Il consiglio di quartiere esamina tutte le richieste di contributo pervenute e delibera di 
elargire i seguenti contributi: 
- Scuola Secondaria di Primo Grado “Via Pascoli” per l’iniziativa “Tecnologia a scuola”  € 

300,00; 
- Direzione Didattica 3° Circolo per la Scuola dell’infanzia di Ponte Abbadesse per 

l’iniziativa “Sul filo dell’armonia. Tempo di intrecci e legami” € 200,00; 
- Associazione Cesena Danze per l’iniziativa “Centro estivo musical e sport” € 300,00; 



- Associazione Culturale Genesi Musical per l’iniziativa “Musical Incanto e Christmas 
Express” € 250,00; 

- Associazione Parco fiume Savio per la quota annuale € 50,00. 
 
Il consiglio di quartiere delibera inoltre di prevedere un contributo per le seguenti 
associazioni di cui si è in attesa di ricevere richiesta formale: 
- Astrofili € 300,00 
- Mineralogici € 450,00 
- Associazione Perledonne € 150,00 
- Festa di Natale € 193,70. 
 
Alla luce di quanto sopra approvato il consiglio delibera infine di apportare le seguenti 
modifiche alla previsione di bilancio 2016, ovvero: 
- istituire la voce “Collaborazione con scuole e centri estivi” a cui destinare € 700,00; 
- aggiungere alla voce “Collaborazione con le associazioni culturali”  € 180,00 per un 

totale di € 2.980,00; 
- aggiungere alla voce “Collaborazione con associazioni sportive” € 750,00 per un totale 

di € 1.100,00; 
- decurtare dalla voce “Iniziative e Feste del quartiere” € 1.630,00 per un residuo di € 

1.875,70. 
 
Il consiglio di quartiere delibera quindi all’unanimità di approvare lo schema contabilità 
2016 così come da allegato “A” al presente verbale. 
 
 
QUARTO PUNTO 
Il presidente comunica quanto segue: 
a) pervenuta lettera che segnala situazione di degrado ambientale in via Pascoli e zone 

limitrofe;  
b) il coro Bonci chiede di posizionare un pianoforte fisso nella sala Partisani: tutti contrari i 

Consiglieri presenti (segue mail del 22 luglio);  
c) il Consiglio di Quartiere decide di non prestare in nessun caso attrezzatura di proprietà 

(come ad esempio il proiettore) eccetto i casi in cui siano presenti i Consiglieri di 
Quartiere;  

d) fatta lettera di richiesta di manutenzione della piazzetta di via Ponte Abbadesse;  
e) richiesta asfaltatura in via Lanciano;  
f) lunedì 11 luglio ore 21 è programmata un’assemblea pubblica sulla protezione civile 

organizzata dalla Commissione A.T. e Verde pubblico;  
g) si terrà a breve un’assemblea pubblica per la costruzione di un nuovo ospedale della 

città di Cesena;  
h) è ormai pronto il progetto per la modifica della viabilità del centro di Ponte Abbadesse;  
i) c’è un intoppo nella realizzazione del secondo lotto della pista ciclabile. Manca una 

firma di approvazione del progetto da parte di un nuovo ente regionale nato dopo il due 
maggio di quest’anno. Il Comune nella persona di Bernabini ha già firmato un accordo 
con lo Studio Tecnico di Bacino. Bucciotti del STB, su richiesta di Gazza, ha preso in 
carico il compito di sbloccare la situazione;  

j) in seguito all’ultimo Consiglio di Quartiere è stata fatta richiesta di un incontro per poter 
esporre all’Amministrazione cittadina il progetto del Parco Cesuola;  

k) il problema della pressione dell’acqua nella frazione di Rio Eremo è stato sollecitato 
presso Hera, che pare abbia eliminato i lavori già in programma per la risoluzione dei 
disagi sopportati dai residenti. Restiamo in attesa degli sviluppi. 



 
 
QUINTO PUNTO 
Da Settembre partirà la raccolta porta a porta anche nel nostro Quartiere. Occorrerà 
organizzare i momenti di incontro con i residenti. 
 
 
SESTO PUNTO 
La Consigliera Spinelli segnala che c’è un ulteriore aggravamento della ricezione del 
segnale del digitale terrestre in tutta la frazione di Ponte Abbadesse: negli ultimi giorni non 
si riesce a vedere nemmeno i canali 1 e 2 della RAI. 
 
 
 
Non essendoci altro da discutere alle ore 23.20 il Consiglio di Quartiere si scioglie. 
 
 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
Il Presidente di quartiere Gazza Amleto  _______________________________ 
 
 


